



Comunicado sobre el asesinato de Fernando Villavicencio, candidato a la presidencia de la República del Ecuador

10 de agosto, 2023 — ParlAmericas expresa su rechazo vehemente al asesinato del candidato a la presidencia de la República del Ecuador, **Fernando Villavicencio**, ocurrido mientras desarrollaba actividades de campaña en la ciudad de Quito.

La violencia política es una afrenta al pueblo ecuatoriano y atenta gravemente contra la paz y la democracia. La seguridad de las y los candidatos a cargos de elección popular es indispensable para un proceso electoral democrático y libre.

ParlAmericas extiende sus más sentidas condolencias a los familiares, copartidarios y simpatizantes del señor Villavicencio y se solidariza con el pueblo ecuatoriano en estos difíciles momentos.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el Sistema Interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.